

La Gazette de Sainte Marie



Gazette n°34
2^{ème} trimestre

**L'édito, Par Paulette Guibert,
présidente du Conseil de Vie Social.**



Bonjour à tous, résidents, familles, personnels.

Le printemps est arrivé la belle saison !

Les jolies jonquilles, tulipes et pâquerettes sont sorties autour de la maison pour mettre des couleurs et de la gaieté dans notre quotidien.

La fête des familles a eu lieu le 4 avril, tout le monde s'est mis sur son 31 pour partager un bon repas de fête avec nos familles et nos amis. Ensuite, nous avons pu prolonger ce bon moment en dansant sur les airs d'accordéon de Cathy. Merci à tous pour cette belle journée !

La fête de l'été approche, tenez-vous prêts pour venir partager des crêpes, des jeux et de la musique avec nous. Les petits et les grands seront les bienvenus pour ce bel après-midi de fête, en espérant que le soleil sera avec nous.

En attendant, profitez bien des fêtes
de Pâques et des longues journées
de printemps !



La fête des bénévoles

A Sainte Marie, nous avons la chance d'avoir près de 40 bénévoles qui interviennent régulièrement afin d'améliorer le quotidien des résidents. La pastorale, le Loto, les sorties, le petit bal, les intervenants musicaux, les câlins canins, le tricot, les ateliers créatifs, la lecture et la préparation des temps forts, autant d'activités qui ne pourraient pas avoir lieu sans les bénévoles. N'oublions pas les membres du conseil d'administration qui sont eux aussi bénévoles actifs au sein de la maison.

Le 12 février a eu lieu la Fête des bénévoles, l'occasion de remercier toutes ces personnes indispensables au fonctionnement de notre maison !



Un grand merci à tous !

La fête des familles

Le 4 avril a eu lieu le tant attendu Repas des familles. Chaque résident pouvait convier deux personnes de son choix pour partager un bon repas, ainsi qu'un petit bal animé par Cathy. Les membres du personnel ont même poussé la chansonnette et de nombreux bénévoles ont contribué au succès de cette journée sur le thème du printemps. Un moment apprécié de tous !







La Mi-Carême

Le défilé de la Mi-carême fut créé en 1978 par Gérard Traineau. Il s'agit d'un des derniers carnivals de la région avec celui de Coex.

Depuis 1978, ce carnaval populaire attire chaque année les foules, pour voir défiler les superbes chars colorés réalisés du début à la fin par les jeunes talmondais. Les différents groupes, aux déguisements divers et variés, défilent en musique à travers la ville. C'est une tradition festive qui se transmet de génération en génération. Chaque talmondais a des souvenirs en lien avec cette joyeuse fête !

Le défilé se termine par l'incinération du bonhomme Crépoué à la tombée de la nuit, puis, par un bal populaire qui attire de nombreux jeunes.



Cette année, les résidents de Sainte Marie ont été mis à contribution pour réaliser des fleurs en papier pour la fabrication de plusieurs chars.



Ophélie, soignante à l'Ehpad, réalisait cette année avec ses amis un char sur le thème du Vendée Globe. Elle a permis à certains résidents d'aller voir les différentes étapes de construction et d'aller fixer eux même des fleurs sur la structure. Un bon moment de partage et de souvenirs pour des résidents qui ont connu les débuts de la Mi-Carême et qui y ont parfois participé eux même avec leurs amis.



Les confidences ...



De Mr Jeanneau Jean Pierre, résident à Sainte Marie depuis août 2024...

Je suis né en Vendée à Chauché en 1953. Mes parents étaient agriculteurs et élevaient des poulets de Challans. Nous étions 4 garçons et 1 fille et je suis le deuxième. Je suis parti de chez moi à 18 ans pour le service militaire, puis je me suis débrouillé par moi-même en faisant 36 petits boulots aux 4 coins de la France. Sur la fin, j'étais VRP multicarte (c'est-à-dire que je travaillais pour le compte de plusieurs entreprises) dans les objets souvenirs. J'adorais ce travail et j'aime toujours beaucoup en parler. On créait des vêtements, des portes clefs, des tasses et un tas d'objets divers et variés pour les parcs d'attractions ou les commerces touristiques. Je partais en déplacements quelques jours par semaine et j'avais l'occasion de voir de belles régions.

Je me suis marié à Lydie et j'ai eu deux enfants, un garçon Mathieu et une fille Emilie et j'ai aussi des petits enfants. Je suis quelqu'un de plutôt solitaire et introverti, j'aime bricoler et jardiner, j'aime les fleurs et le potager. Je sais un peu cuisiner et surtout j'aime bien manger !



Je suis atteint de la maladie de Parkinson depuis 25 ans. C'est une maladie très difficile dans le quotidien, qui m'empêche parfois de me lever, de marcher ou de réaliser les gestes du quotidien. Je fais ce que je peux pour ralentir la maladie ; de la marche chaque jour, des exercices, des séances de kiné... mais ça reste difficile à vivre.

Ici, j'ai un peu de mal à faire connaissance avec les autres, j'aimerais trouver du monde pour faire des parties de palets et de pétanque à l'extérieur, j'adore ça !

Le carnet de la maison

Les anniversaires à fêter :

- **Avril :** Mme Vignon (le 1), Mme Proust (le 10), Mr Dot (le 18), Mme Nicolas (le 22), Mme Bulteau (le 24).
- **Mai :** Mr Caillé (le 11), Mme Rabillier Geneviève (le 13), Mme Briand (le 14), Mme Pascal (le 14), Mr Ferré (le 16), Mr Meunier (le 24).
- **Juin :** Mme Reverseau (le 4), Mr Grelier (le 9), Mme Chaigne (le 10), Mme Selier (le 10), Mr Bibard (le 14), Mme Joly (le 24).

Les anniversaires seront fêtés les 23 avril, 28 mai et 24 juin.

Arrivées: Nous avons le plaisir d'accueillir à Sainte-Marie Mme Dubost Gabrielle, Mme Violleau Elisabeth, Mme Jourde Martine, Mme Ricard Georgette et Mme Thiebot Yolande.



Bienvenue à toutes !

Pensées pour : Mme Boutolleau Gilberte, Mr Beaujean Francis, Mme Sadoun Anne, Mme Picquet Françoise et Mr Lambert André qui nous ont quittés...

Nos meilleures pensées à leurs proches...



Quelques évènements à venir...

Mercredi 23 avril : Chasse aux œufs avec les enfants de la crèche « Les Moussaillons du Payré ».

Mercredi 14 mai : Accordéon avec Jean Marie.

Mardi 27 mai : Journée inter-Ehpad alliance Mormaison à Aizenay.

Jeudi 5 juin : Pique-nique à Saint Vincent sur Jard.

Samedi 14 juin : Fête de l'été.



Vendredi 20 juin : Assemblée générale.



Maison

Sainte Marie

E.H.P.A.D.